

Saint-Jean-de-Maurienne

Hôpital : permanence de la commission des usagers le 4 octobre

Jean-Marie Morcant, président de la commission des usagers (CDU) du centre hospitalier "Vallée de la Maurienne", tiendra une permanence le mercredi 4 octobre de 14 heures à 18 heures dans le hall d'accueil de l'hôpital, et dans une petite salle attenante pour la discrétion des échanges. Il sera accompagné de Marielle Edmond, représentante des usagers titulaire à la CDU, et Corine André, représentante suppléante.

La CDU a pour mission de « contribuer à l'amélioration de la qualité de l'accueil et de

la prise en charge des personnes malades, ainsi que de l'accueil de leurs proches ». Elle s'appuie sur les réclamations, suggestions ou éloges formulés. Elle comprend onze membres, qui se réunissent quatre fois par an.

Parmi eux, quatre sont de représentants des usagers, nommés par l'Agence régionale de santé. Ce mandat est bénévole.

Jean-Marie Morcant est le représentant des usagers du CHVM.

Photo Le DL/Frédéric Thiers



La Dauphiné du jeudi 28 septembre